

## Oración

Padre, entiendes las dificultades que enfrentamos. Te pedimos que nos guíes mientras tomamos nuestro examen final aquí en la tierra. Guíanos con Tu Palabra. Ayúdanos con Tus Sacramentos. Que pasemos la prueba de la fe, la esperanza y el amor, hasta que nos encontremos ante tu Hijo, nuestro Señor y Rey. Amén.

## Comentario

### Ira lectura: Ezequiel 34: 11-12, 15-17

Todo tiene un fin.

Nuestro Año de la Iglesia termina este domingo con la Fiesta de Cristo Rey. Sin embargo, ahora que se termina el año, nos estamos preparando para un nuevo año con la temporada de Adviento. La próxima semana es un nuevo comienzo.

Al celebrar la Solemnidad de Cristo el Rey, se nos recuerda que nuestra vida misma tiene un final. Sin embargo, dependiendo de cómo vivimos nuestra vida aquí en la tierra, nuestro nuevo comienzo será uno de dicha eterna o tormento eterno.

Recordamos que esta vida que tenemos aquí es nuestro examen final. Cuando estemos ante el Señor en frente de las puertas del cielo, no recibiremos otra prueba. En cambio, se nos dará una calificación final.

Nuestra Primera Lectura y el Evangelio de hoy nos dan un ejemplo de cómo seremos calificados. Jesús, el Pastor, separará las ovejas de las cabras. En otras palabras, nuestra calificación será de pasar o fallar.

Afortunadamente, mientras que Jesús es un Rey justo, él también es un Buen Pastor que nos tiene en su mejor interés. Es por esta razón que el Señor nos brinda amplias oportunidades para pasar la prueba mientras que estamos aquí en la tierra. Alejándonos del pecado, viviendo en Cristo, y atendiendo a los necesitados son solo algunas de las formas en que podemos pararnos confiadamente ante nuestro Buen Pastor y Juez Justo.

## Preguntas

¿Eres una oveja o una cabra? ¿O, eres un poco de cada uno?

## 2da lectura: 1 Corintios 15: 20-26, 28

Hay muchas cosas empacadas en esta lectura.

Parece que esos Corintios a quienes San Pablo dirige su carta a menudo estaban confundidos. Encontró necesario explicar el orden de las cosas; especialmente las cosas con respecto a la resurrección del Señor.

En el verso después de nuestra segunda lectura de hoy (1 Cor. 15:29), Pablo necesita recordar a los Corintios que no deben tomar su fe en vano: "Si lo que esperamos de Cristo es sólo para esta vida, somos los hombres más desgraciados."

Pablo está tratando de poner a la Iglesia al correcto entendimiento sobre la naturaleza de Jesús y nuestra salvación. Jesús fue resucitado primero y aquellos que lo siguen serán resucitados con él cuando regrese en gloria.

Como cristianos, sabemos esto. Sin embargo, tener este conocimiento en nuestras mentes pero no en nuestros corazones puede ser muy peligroso. A conocer a Cristo y la brillante promesa que espera a aquellos de nosotros que lo siguen es muy prometido. ¡Es decir, si lo seguimos!

Afortunadamente, tenemos a Pablo, nuestra Escritura, nuestra Tradición, nuestra Iglesia, nuestros Sacramentos, nuestros sacerdotes y catequistas para ayudarnos a mantenernos por el camino y seguir al Señor hasta que vuelva. Dejados solos, vagaremos. Olvidaremos lo que es importante. Nos aferraremos a las cosas de esta tierra y fallaremos de ver a la grande e increíble oportunidad que nos espera a todos cuando veamos a nuestro Señor.

## Preguntas

¿Qué significa vivir para siempre con Cristo?

## Solemnidad de Cristo Rey

Información: [dphx.org/Cristo-en-nuestro-barrio](http://dphx.org/Cristo-en-nuestro-barrio)

## Evangelio: Mateo 25: 31-46

Un rey tiene el poder de juzgar.

El verso en el que debemos reflexionar es "y él apartará a los unos de los otros, como aparta el pastor a las ovejas de los cabritos, y pondrá a las ovejas a su derecha y a los cabritos a su izquierda."

El reino es comparado, no a un pastor ni a las ovejas y las cabras, sino al acto de separación. Jesús usa otras parábolas relacionadas con la separación: trigo y las malas hierbas, peces buenos y malos, mayordomos buenos y malos. Todas estas son parábolas sobre el juicio.

Todos estamos enviados en misión. Al igual que los primeros discípulos en la Iglesia, la misión es clara, alimentar al hambriento, recibir al extraño, vestir al desnudo, visitar al enfermo y al encarcelado. Todos sabemos la misión.

En esta solemnidad de Jesucristo, Rey del universo, seamos conscientes de Su rol. Un rey tiene el poder de juzgar.

Este es nuestro examen final. ¿Cómo nos juzgará al final?

### Pregunta

¿Pienso en Jesús como un rey y un juez, o simplemente como mi amigo?

### La Tarea de Esta Semana

Estamos concluyendo el Ciclo A de lecturas de un ciclo de tres años este domingo. Durante este último año, nos enfocamos en Evangelio de Mateo.

La próxima semana comienza un nuevo Año de la Iglesia. El Evangelio primario para el Ciclo B es Marcos; aunque también vamos a reflexionar sobre pasajes del Evangelio de Juan.

Esta semana, estás invitado a leer todo el Evangelio de Marcos. Solo hay 16 capítulos en todo el Evangelio, por eso lo puedes leer en una sentada. Sin embargo, estás invitado a tomar notas y encontrar temas comunes en todo el Evangelio.

Intenta descubrir algo nuevo en lo que lees de Marcos. Si tienes preguntas sobre las lecturas, considera visitar el siguiente enlace: <https://stpaulcenter.com/the-gospel-of-mark/>

## Oración de Grupo

*El grupo reza la siguiente oración:*

Dios todopoderoso y misericordioso, rompes el poder del mal y haces todas cosas nuevas en tu Hijo Jesucristo, el Rey del universo.

Que todos en el cielo y en la tierra aclamen tu gloria y nunca dejen de alabarte.

Te lo pedimos por medio de Cristo, tu Hijo, quien vive y reina contigo y el Espíritu Santo, un Dios, por los siglos de los siglos.

Amén.

*Continue Con el Salmo 22*

### Salmo

**Respuesta: El Señor es mi pastor, nada me faltará.**

El Señor es mi pastor, nada me falta:  
en verdes praderas me hace reposar.  
y hacia fuentes tranquilas me conduce  
para reparar mis fuerzas.

**R. El Señor es mi pastor, nada me faltará.**

Tú mismo me preparas la mesa,  
a despecho de mis adversarios;  
me unges la cabeza con perfume,  
y llenas mi copa hasta los bordes.

**R. El Señor es mi pastor, nada me faltará.**

Tu bondad y tu misericordia me acompañaran  
todos los días de mi vida;  
y viviré en la casa del Señor  
por años sin término.

**R. El Señor es mi pastor, nada me faltará.**

**Concluir con un PADRE NUESTRO.**

Para obtener más información, visite Cristo en Nuestro Barrio en [dphx.org/Cristo-en-nuestro-barrio](https://dphx.org/Cristo-en-nuestro-barrio).